

## Bündnis 90 / DIE GRÜNEN im Ortsbeirat Mainz-Altstadt

## Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 24. April 2024 Stadtmauer Rheinstraße

In Mainz hat es schon Tradition, dass an historischen Plätzen und Bauwerken ein Schild in der sehr gelungenen Reihe "Historisches Mainz" angebracht wird, auf dem man sich über die Geschichte des Ortes informieren kann. Bei der Stadtmauer in der Rheinstraße (zwischen Weintorstraße und Holzturm) sucht man so ein Hinweisschild leider vergeblich.

Der Mauerteil zur Rheinstraße wurde bereits mit viel Einsatz der städtischen Denkmalpflege schön gestaltet, und die dort neu eingerichtete Grünfläche lädt (abgesehen von der Belastung durch Verkehrslärm) zu einer Pause ein. Somit wäre dies der richtige Ort für einen Hinweis auf die Ursprünge dieser Mauerreste und deren Wandel im Laufe der Geschichte.

Wie so etwas gestaltet werden kann, ist sehr gut bei dem kombinierten römischen/ mittelalterlichen Mauerrest auf dem Kästrich (Drususstraße) in der Oberstadt zu sehen.

## Wir fragen daher die Verwaltung:

- 1. Ist ein Schild in der Reihe "Historisches Mainz" bereits für diesen Standort vorgesehen? Falls ja, für wann ist die Installation geplant?
- 2. Falls kein Schild geplant ist, warum nicht? Welche Voraussetzungen müssten erfüllt werden, damit es zu einem Schild an dieser Stelle kommt?

Viviane Coppess Bündnis 90/DIE GRÜNEN